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Questions orales

il y a l'année civile et l'année financière, mais je rappelle au

député que l'année la plus importante est l'année de récolte. Il

ne faut pas l'oublier. Notre gouvernement a pour politique que

si les agriculteurs présentent leurs demandes à temps et selon

les règles, nous pourrons leur verser tout le montant du paie-
ment d'un milliard de dollars avant l'ensemencement de la

récolte de 1987.

e(1440)

L'ENTENTE INTERNATIONALE SUR LES CÉRÉALES

M. Lorne Nystrom (Yorkton-Melville): Monsieur le Prési-

dent, je sais que le ministre reconnaît que le problème découle
en réalité de la guerre commerciale causée par les subventions
massives que reçoivent les agriculteurs du marché commun

européen et de celles que prévoit le projet de loi agricole des
États-Unis. Le gouvernement a-t-il l'intention de prendre de
nouvelles initiatives pour renégocier une entente internationale
raisonnable sur les céréales afin que les prix soient fixés en

fonction des coûts de production?

L'hon. John Wise (ministre de l'Agriculture): Monsieur le
Président, il ne fait aucun doute que c'est l'une de nos priori-
tés. C'est pourquoi le premier ministre a fait preuve d'autant
de leadership sur la scène internationale. C'est pourquoi le
secrétaire d'État aux Affaires extérieures continue de jouer un

rôle de premier plan sur la scène internationale, de même que
le ministre des Finances et mon collègue, le ministre chargé de
la Commission canadienne du blé. Nous avons l'intention de

poursuivre nos efforts parce que, comme le député l'a si bien

dit, une telle entente est très importante.

En outre, nous avons l'intention de rencontrer les dirigeants

des groupes de producteurs de denrées agricoles du Canada

pour mettre au point un plan d'action et élaborer ...

M. le Président: A l'ordre.

gouvernement se préparait à couper les prestation

rance-chômage aux milliers de préretraités qui se ch

toujours un emploi?
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